

## Evalúa Díaz-Canel estrategia de recuperación de CTE Renté

Publicado: Lunes, 29 Agosto 2022 09:46

Visto: 258



Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, evalúa hoy la estrategia de recuperación de la generación eléctrica en la Central Termoeléctrica (CTE) Antonio Maceo de esta provincia. Acompañan al mandatario José Ramón Monteagudo y Beatriz Johnson, primer secretario del PCC y Gobernadora en el territorio, respectivamente, y José Armando Cepero, director de Unión Eléctrica de Cuba.



En la actualidad, la CTE trabaja con dos bloques, con un aporte de 125 Megawatts (Mw) al Sistema Electroenergético Nacional (SEN) y laboran en la reparación de una avería en la caldera 6 que prevén devolver con 50 Mw en la noche de este lunes, si la prueba hidráulica resulta exitosa.

Raymundo González, director general de la más conocida como Renté, detalló al mandatario que en estos momentos la planta 3 se encuentra en un mantenimiento parcial ampliado hasta inicios de noviembre, para generar entre 90 y 95 Mw.

Con una capacidad instalada de 400 Mw -380 Mw real-, la Antonio Maceo de Santiago de Cuba aporta al SEN alrededor del 12 por ciento de la energía térmica necesaria para la generación eléctrica en el país.

[Fuente: ACN](#)